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　奈良市議会議員の山本 憲宥 < かずひろ > でございます。
　平素より私の政治活動にご理解・ご支援を賜り、心より感謝申し上げます。これま
での社会人経験や、教育現場での経験、また、まちづくり運動やボランティア経験を
活かし、新人議員らしく若い力で奈良市の未来の為、市政をまっすぐにすすめてまい
ります。より一層のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。
　活動報告をお届けさせていただきます。また、ホームページやSNSツールからは日々
の活動がご覧いただけます。ぜひご覧を頂き、皆様からのご意見を賜ることができれ
ば幸いです。引き続き、よろしくご指導のほど、お願い申し上げます。

奈良市議会議員 山本かずひろ
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生まれ育ったこの奈良の為に住むことが誇りに
思える奈良を目指して！
子供から大人まですべての市民が、生き生きと活躍できる魅力
あふれる街づくりを目指します。

人と人とのつながりを大切にし、学校・地域が協働して子供た
ちが安心して通学し伸び伸びと学ぶ、「心有る」環境づくりを行
なっていきます。

次代を担う子供たちの為に！

役 職・略 歴

所属委員会

○奈良ルーテル保育園  若葉会  会長（平成17年度）
○奈良市立 済美小学校  PTA 会長（平成 22・23・24 年度）
○奈良教育大学附属小学校 「つめくさ会」 会長
　（平成 23・24・25 年度）
○奈良市消防団東里分団  団員（平成 11 年 入団）
○一般社団法人奈良青年会議所  第 52 代  理事長（平成 23 年）
○自由民主党奈良県第一選挙区支部青年局長  就任（平成 24 年）
○奈良県防衛協会青年部 会長（平成 26 年度）
○全日本少年硬式野球連盟 奈良ウイング 顧問 就任（平成 26 年）
○特定非営利活動法人 なら燈花会の会 顧問 就任（平成 27 年）

○市民環境委員会　○議会だより編集委員会
○観光文教委員会　○議会運営委員会（副委員長）

菅官房長官
と奈良市

にて

平成 26 年 6 月定例会において
役員改選により、議会運営委員会副委員長に就任しまし
た。議員として大きな経験を積ませていただく一年とな
りました。※議会運営委員会とは「議会の運営を円滑に
行うため、議会運営委員会が設置されています。所管事
項は、定例会及び臨時会の会期、 議案等の取り扱いその
他議会の運営に関する事項、会議規則、委員会条例等に
関する事項、議長の諮問に関する事項について調査を行
い、議案等を審査し、閉会中も継続して調査を行います。」

お知らせ

www.office-ky.net
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みなさんの声を、議会で質問しました！
質問1. 学校施設の整備について

市の答え（建設部長）

平成26年 3月定例会＜個人質問＞

質問 2. 平成２５年度決算について 平成26年９月定例会＜会派総括質疑＞
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（
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）

　　　中学校給食室建設事業については設計業務委託
と建設工事を同一年度で行ってきたが、今回のように
不測の原因で工事が遅れることや、東日本大震災復興
の影響による建設資材や技術者の不足により、工程が
思うように進まないことも懸念される。今後実施する
第３期５校を含め、校舎の改修事業や耐震補強工事に
おいても、資材調達などの期間が確保できるよう、年
度の早い時期に建設工事を発注したい。

山本かずひろの質問
　　　春日中学校給食室建設工事において、工事の
遅れから工期が延長された。年度末完成予定の工事
が遅れると新学期がスタート
する学校現場に大きな支障を
きたす。今後、工事の年度繰
り越しが起き、教育現場に支
障を来さないように、どのよ
うな対策を考えているか。

質問 3. 学校統合に伴い廃校になった学校跡地の活用策について

市の答え（市長）

平成27年3月定例会＜会派代表質問＞

ご意見やお気づきのことがありましたら、お聞かせください　　メールアドレス：yamamoto@office-ky.net

　　　東部地域振興に向けて、東部出張所における住
民課業務に加え、地域振興業務の機能を加え効果的で
円滑な業務運営が図れるよう東部出張所の機能を強化
したい。現庁舎が手狭なため隣接の旧興東中学校を改
修し、移転する。また、体育館や運動場を避難所とし
て活用するとともに、地域おこし協力隊の事務所も併
設し、東部地域活性化の拠点としたい。診療所につい
ては、生活基盤整備の観点からも診療所が必要である
と考えており、東部出張所の移転後、旧庁舎を改修し、
新設したい。

山本かずひろの質問
　　　学校統合に伴い
廃校となった旧興東中
学校跡地を活用した東
部出張所の移転と機能
強化の概要を問う。ま
た、生活基盤整備の観
点から診療所整備の計
画について市の考えを
問う。

市の答え（市長）
　　　歳出面では、行財政改革を今後とも着実に実行
していくとともに、経費の徹底的な見直しを引き続き
実施する。また、コスト構造の改革を行い、民間でで
きる事業については委託するとともに、行政が行う事
業については、事業効果の検証のもと、縮小すべきも
のは縮小するなど、優先度・緊急性等を判断したうえ
で、予算を配分していく。一方、歳入面では、市税の
みならず、その他未収債権の徴収強化や、使用料など
の受益者負担の見直しを行なうなど、歳入増を図って
いく。

山本かずひろの質問
　　　平成２５年度決算を振り返ると幾つかの事業
を執行停止したこと、また、株式等譲渡所得割交付
金が増加したことなどが要因で、最終的に黒字が確
保されました。しかし、綱渡り的な黒字決算ではなく、
中長期的な展望を持った財政運営が必要だと考える
が、今後の財政運営をどのように考えているか。
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奈良市議会議員

短期的な政策では無く、中長期的な政策提案
の必要性を指摘。


